
31.03.2003

Kleine Anfrage

Schulausbau Georg-August-Zinn-Schule

Vom Elternbeirat der Georg-August-Zinn-Schule in Wixhausen wurden die
Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung mit Schreiben vom 13. März 2003 über
einen Schriftwechsel des Elternbeirates mit der Schuldezernentin Frau Wagner
informiert. Inhalt des Schreibens ist der geplante Schulausbau.

1. Wie ist der Sachstand des geplanten Schulausbaus der
Georg-August-Zinn-Schule? 

2. Wann ist mit dem Beginn der Baumaßnahme zu rechnen?

3. Wie lange dauert die Baumaßnahme?

4. Welche alternativen Finanzierungsmodelle (Leasingmodelle) sind geplant? Wer ist
der Investor? Über welche Firmen soll ein solches Leasingmodell abgewickelt
werden? Wie sind die Konditionen?

5. Hält der Magistrat und die zuständige Dezernentin den Umgang mit einer
gewählten Elternvertretung wie er mit dem Schreiben vom 20.02.2003 praktiziert
wurde für angebracht? Oder wäre hier ein offener, konstruktiver Dialog nicht
sinnvoller?
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